
Ausschußsitzung des DFV Bösingen e.V. 
  
  
Datum: 
01.02.2004 
Uhrzeit: 
19:00 Uhr 
Ort: 
Rainer Thieringer, Bösingen 
Protokoll: 
Jürgen Rapp 
  
  
Anwesenheitsliste: 
  

  
  
Protokoll: 
  
  
TOP 1: Veranstaltungen 
  
Erlöse: 
-          Flugplatzfest:          - 100,-

�
 

-          Delta-Party:                        + 2.300,-
�

 
  
Kassenstand: 
-          Gesamt:                 + 25.000,- 

�
 

  
  
TOP 2: Status der laufenden Aktivitäten 
  
Hallenbau: 
-          Das Genehmigungsverfahren verzögert sich. 
  
Schulungsbetrieb: 
-          2003 war (auch bedingt durch die Unfälle) kein großer Erfolg. 2004 soll ein neuer Anlauf genommen werden. Für 

diesen Zweck soll ein Beauftragter für Nachwuchswerbung gesucht werden. Ein erster Vorstoß diesbezgl. per Mail 
brachte keinen Erfolg. Es soll jetzt direkt auf geeignete Kandidaten zugegangen werden. 

  
DFVB-Logo: 
-          Momentan sind keine weiteren Aktivitäten geplant (zurückgestellt). 
  
Ausschuss-Essen: 
-          Die Ausschuss-Essen der letzten beiden Jahre werden zusammengelegt. Evtl. wird der Hochseilgarten („Fels-Duell“) 

gebucht. 
  
Helfer-Essen: 
-          Renate Ganter soll die Organisation übernehmen. 
  
  

�� ��
 Name Funktion 

�� ��
 Rainer Thieringer 1. Vorsitzender 

�� ��
 Arthur Bantle 2. Vorsitzender 

�� ��
 Uwe Ganter Kassier 

�� ��
 Jürgen Rapp Schriftführer 

�� ��
 Andrea Hetzel Veranstaltungsreferent 

�� ��
 Rainer Sailer Hallenwart 

�� ��
 Klaus Kreuzberger Gerätewart 

  Rafael Burri Geländewart 
�� ��

 Jürgen Rüdinger Sicherheitsbeauftragter 
  Ralf Thieringer Festwirt 
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TOP 3: Mitgliederstand 
  
Günther Koch will passives Mitglied werden (DHV-Beitrag weiter über uns). Für das uns überlassene 
Doppelsitzergurtzeug wird eine Spendenquittung ausgestellt. 
  
Heinrich Bantle will ein Jahr Pause machen (weiterhin Aktiven-Status) und in dieser Zeit auch keinerlei Dienste 
übernehmen. 
  
  
TOP 4: Veranstaltungen 2004 
  
Geplant werden folgende Veranstaltungen: 
  
Rettungsgeräte packen  07.03. 
1.-Hilfe-Kurs                  Ende März (Festlegung des Termins bis zur GV) 
Hallenputzete                kurzfristig 
Zwerggans-Fluglager      12.04. – 18.04. 
Holländer-Fluglager        17.05. – 21.05. 
BaWü (Kandel)             10.06. – 13.06. 
Dorffest                        18.06. – 20.06. 
Familiengrillfest             17.07. 
Kinderferienprogramm    05.09. (diesmal sonntags) 
Delta-Party                   20.11. 
Nachtwanderung           wird ggf. durch andere Veranstaltung ersetzt 
  
  
TOP 5: Themenverteilung Generalversammlung 
  
Am 06.03. um 20 Uhr, Ort noch unklar 
  
Bericht 1. Vorsitzender: 
-          Thema Windkraftanlage (Stand der Dinge) 
-          Rollenbeschreibung Ausschussmitglieder 
-          Thema Öffentlichkeitsarbeit (Referent gesucht) 
-          Status Hallenbau 
  
Berichte der anderen Ausschuss-Mitglieder 
-          Themenverteilung wie in den vergangenen Jahren 
  
Wahlen 
-          2. Vorsitzender (Arthur Bantle wird sich wieder aufstellen lassen) 
-          Schriftführer (Jürgen Rapp wird sich NICHT wieder aufstellen lassen) 
-          Sicherheitsbeauftragter (Jürgen Rüdinger wird sich wieder aufstellen lassen) 
-          Gerätewart (Klaus Kreuzberger wird sich wieder aufstellen lassen) 
-          Hallenwart (Rainer Sailer wird sich wieder aufstellen lassen) 
-          Beauftragter Nachwuchswerbung (neu) 
-          Beauftragter Sichstellung des Schleppbetriebs (neu) 
  
Verschiedenes (1. Vorsitzender): 
-          Schleppdienst-Situation (es werden mehr UL-Piloten benötigt) 
  
  
TOP 6: Windkraftanlage 
  
Der Standpunkt des DFVB wurde nocheinmal besprochen und neu beschlossen. Die Standort-Sicherung hat oberste 
Priorität. 
  
  
TOP 7: Sonstiges 
  
Wie bereits im August 2003 beschlossen, soll die 1.-Hilfe-Ausrüstung verbessert und ein 1.-Hilfe-Kurs durchgeführt 
werden. Jürgen Rüdinger kümmert sich darum. 
  
Für die Müllentsorgung soll ein neues „Konzept“ erarbeitet werden. Der Müll soll zukünftig „offiziell“ beseitigt werden. 
Rainer Sailer kümmert sich darum. 
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Nächste Sitzung: 
  
offen 
  
  
Offene Punkte: 
  

  

Offener Punkt  Bearbeiter  Erledigung bis 
Erstellung Müllkonzept Rainer Sailer Frühjahr 2004 
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